



# MEDIENINFORMATION

**SPERRFRIST:** keine

## **Rücktritt aus dem Spitalrat Luzerner Kantonsspital und Kantons- spital Nidwalden**

Andreas Lauterburg, Stansstad, hat den Regierungsräten der Kantone Luzern und Nidwalden den Rücktritt aus dem Spitalrat des Luzerner Kantonsspitals und des Kantonsspitals Nidwalden mitgeteilt. Die Demission erfolgt aufgrund seiner persönlichen Arbeitsbelastung. Andreas Lauterburg wurde am 1. Januar 2012 in die beiden (personell identischen) Spitalräte gewählt. Die Regierungen danken Andreas Lauterburg für seine wertvolle Arbeit und nehmen nun die Regelung der Nachfolge an die Hand.

### **RÜCKFRAGEN**

Yvonne von Deschwanden, Gesundheits- und Sozialdirektorin, Telefon 041 618 76 02, erreichbar am 7. September 2016 zwischen 15 und 15.30 Uhr.

Stans, 7. September 2016